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721/J A· n fra ge 

der·Abgeordneten L u P t ow i t s und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend Neuordnung der Kunsthochschulen und Akademien o 
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Der derzeitige.Status der Akademien und Kunsthochschulen in 

Österreich ist unbefriedigend, und die gesetzlichen Grundlagen 

aus· dem Jahre .1948 sind auch in der geltenden Fassung uneinhei tlich 

und·lückenhaft o • 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn . aloe 
Bundesminister fpr Unterricht/nachstehende 

Anfrage: 

Wird in Ihrem Ressort zur Zeit an einem Gesetzentwurf zur 

Neuordnung der österreichischen Akademien und Kunsthochschulen 

gearbeitet? 
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